

## COMUNICADO

Desde el Frente Amplio saludamos con entusiasmo la asunción de la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo como Presidenta de los Estados Unidos Mexicanos.

Su ascenso a la presidencia representa un hito histórico en el país, reflejando un avance significativo hacia la igualdad de género en la política y un enorme paso en el proceso de transformación política social que no se detiene en su país.

Con su presidencia, el pueblo mexicano ratifica el rumbo de una conducción política progresista, iniciado y encabezado por Andrés Manuel López Obrador, para construir una región donde el sueño de la libertad, la equidad y la justicia social se hagan realidad.

Para los progresistas, la historia política de nuestros/as hermanos/as mexicanos/as nos resulta particularmente cercana. Muy frescos están los recuerdos de la solidaridad desplegada por el pueblo mexicano cuando los tiempos del oscurantismo autoritario campeaban por nuestro país.

Reciba un saludo fraterno y el compromiso de esta fuerza política de estrechar lazos y trabajar para construir un presente y un futuro de mayor dignidad, justicia y bienestar para nuestros pueblos.

## PRESIDENCIA DEL FRENTE AMPLIO

Montevideo, 01 de octubre de 2024